



LANDESKONGRESS — GESUNDHEIT — BADEN-WÜRTTEMBERG

Freitag, 15.01.2021

von **10:00** bis **13:30 Uhr**

**Digital von der
Messe Stuttgart**

**Stresstest für unser
Gesundheitswesen –
was lernen wir aus der
Corona-Krise?**

Partner:



Landesärztekammer
Baden-Württemberg
Kein Mitglied der öffentlichen Hand

BEZIRKS **ARZTEKAMMER**
NORDWÜRTTEMBERG

BWKG

— Krankenhaus
— Reha
— Pflege

Alles Gute.

KVBW 

Kassenärztliche Vereinigung Baden-Württemberg

GRUSSWORT

Die Corona-Pandemie ist eine Herausforderung gewaltigen Ausmaßes, in wirtschaftlicher wie gesellschaftlicher Hinsicht. Selten wurden die gesamtgesellschaftlichen Zusammenhänge und Folgewirkungen (gesundheits-) politischer Entscheidungen auf so eindruckliche Weise sichtbar wie nun in der Corona-Krise. Für unser Gesundheitswesen ist sie ein Stresstest, wie von den Veranstaltern des 6. Landeskongress Gesundheit Baden-Württemberg im Titel treffend formuliert.

Zweifelsohne verfügt unser Land über eine ausgezeichnete Gesundheitsversorgung mit etablierten und bewährten Strukturen. Die COVID-19-Pandemie lenkt aber auch den Blick auf bislang unbedachte Problemstellungen. Zugleich bietet die Pandemie die Möglichkeit, tradierte Denkkonzepte und Ordnungsvorstellungen zu hinterfragen und so die medizinische und pflegerische Versorgung langfristig weiter zu verbessern. Dies gilt für die Großen wie für die Kleinen. Gleichmaßen, für die Arzneimittelversorgung in einer arbeitsteiligen Weltwirtschaft beispielsweise genauso wie für innovative Behandlungskonzepte und neue Formen der Versorgung in der Stadt wie auf dem Land.

Solche Frage- und Problemstellungen müssen, wenn sie in den Versorgungsalltag einfließen und diesen verbessern sollen, im interdisziplinären Austausch diskutiert werden. Dafür steht der Landeskongress Gesundheit beispielhaft.

Gerne habe ich deshalb auch wieder die Schirmherrschaft übernommen.

Dem diesjährigen Kongress wünsche ich ein gutes Gelingen und den Teilnehmerinnen und Teilnehmern interessante Gespräche und wertvolle Erkenntnisse.



Winfried Kretschmann
Ministerpräsident des
Landes Baden-Württemberg

PROGRAMM



10:00 – Kongresseröffnung

Begrüßung und Hinweise

10:05 – Impuls Keynote-Referent

Prof. Dr. Hendrik Streeck

„Verfolgen wir die richtige Strategie in der Corona-Pandemie?“

10:20 – Impuls Keynote-Referent

Prof. Dr. Ferdinand Kirchhof

„Umgang mit der Corona-Pandemie: Verfassungsrechtliche Perspektiven“

10:35 – Expertentalk mit den Keynote-Referenten

„Stresstest Corona: was lernen wir aus der Corona-Krise?“

11:35 – Mittagspause

12:00 – Podiumsdiskussion zur Landtagswahl

„Die Krise als Katalysator? Gesundheitspolitische Schwerpunkte der Parteien in der kommenden Wahlperiode“

Petra Krebs MdL (Bündnis 90/Die Grünen),

Claudia Martin MdL (CDU), Rainer Hinderer MdL (SPD),

Jochen Haußmann MdL (FDP)

13:30 – Abschluss

Ausblick und Verabschiedung

DIGITAL DABEI SEIN



Seien Sie live dabei und diskutieren Sie digital mit den Referenten – ganz einfach von zu Hause oder unterwegs. Registrierung und interaktive Teilnahme über

www.lk-gesundheit.de.

Der Kongress wird aufgezeichnet und steht allen angemeldeten Teilnehmern weitere 7 Tage zum Abruf zur Verfügung.

Benötigen Sie Unterstützung? Sie haben keinen Zugangscode erhalten oder Ihr Zugangscode funktioniert nicht?

Unsere Teilnehmerbetreuung hilft Ihnen weiter:

Tel. +49 711 460537624 oder E-Mail: info@lkgesundheit.de

DIE HAUPTREFERENTEN



Hendrik Streeck ist Professor für Virologie und Direktor des Instituts für Virologie und HIV-Forschung an der Medizinischen Fakultät der Universität Bonn. Von 2012 bis 2015 leitete er die Immunologie des U.S. Military HIV Research Program (MHRP) am Walter Reed Army Institute of Research in Silver Spring, Maryland. Als Facharzt für Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie wurde er einer breiteren Öffentlichkeit während der Corona-Pandemie durch seine „Heinsberg-Studie“ und durch seine Politikberatung bekannt.



Ferdinand Kirchhof war von 2007 bis 2018 Vizepräsident des Bundesverfassungsgerichts und von 1986 bis 2018 Inhaber des Lehrstuhls für Öffentliches Recht, Finanz- und Steuerrecht an der Universität Tübingen. Seit 1993 war er zudem Inhaber des Jean-Monnet-Chair der EU „European Fiscal Law“. Während seiner Tätigkeit am Bundesverfassungsgericht wirkte Ferdinand Kirchhof als Berichterstatter an einer Reihe von bedeutenden Senatsverfahren mit, auch aus dem Bereich Gesundheitspolitik.

Unterstützer:



BARMER



DAK
Gesundheit

IKK classic



KZV BW

 LANDESAPOTHEKERKAMMER
BADEN-WÜRTTEMBERG



 **ljk** Landespsychotherapeutenkammer
Baden-Württemberg

 LANDESZAHNÄRZTEKAMMER
BADEN-WÜRTTEMBERG
LZK Körperschaft des öffentlichen Rechts

MEIZIN
Fachmesse + Kongress

Sponsoren:



#LKG21

Teilnahmegebühr

49 € (inkl. MwSt.)

Anmeldung unter www.lk-gesundheit.de

Kongressleitung und Organisation

Bezirksärztekammer Nordwürttemberg

E info@lk-gesundheit.de

T +49 711 76981-777

Veranstalter:

Landesmesse Stuttgart GmbH

Messeplazza 1 / 70629 Stuttgart / Germany

T +49 711 18560-0